

*Medienmitteilung vom 31. August 2010*

## **Bundesrat Burkhalter besucht FDP-Herbstanlass**

**Hoher Besuch bei der Schwyzer FDP. Am traditionellen Herbstanlass vom kommenden Samstag wird der Neuenburger Bundesrat Didier Burkhalter seine Aufwartung machen. Für den geselligen Anlass auf der Insel Ufenau haben sich schon fast 200 Personen angemeldet.**

Dank den guten Beziehungen der Schwyzer FDP zur nationalen Mutterpartei (FDP-Präsident Vincenzo Pedrazzini ist auch Vizepräsident der FDP Schweiz und Kantonsrätin Irene Thalman leitet aktuell ad interim die FDP Frauen Schweiz) gelingt es den Schwyzer Liberalen immer wieder, dass nationale Spitzenpolitiker dem Kanton Schwyz ihre Aufwartung machen.

### **Politik und Geselligkeit**

Seit einigen Jahren organisiert die FDP des Kantons Schwyz am ersten Samstag im September einen Herbstanlass. Dabei wird in einem lockeren Rahmen an einem attraktiven Ort immer auch etwas politisiert. Im Zentrum steht aber stets das gesellige und auch familiäre Ambiente. Trotzdem hat es sich eingebürgert, dass immer auch ein Spitzenpolitiker aus der FDP mit von der Partie ist. Vor zwei Jahren beim Besuch des Kloster Einsiedeln war dies FDP-Parteipräsident Fulvio Pelli, vor einem Jahr kam der Genfer Nationalrat und damaliger Bundesratskandidat Christian Lüscher in den Natur- und Tierpark Goldau und diesmal wird man sogar von Bundesrat Didier Burkhalter beehrt. Die Reise geht am Samstagnachmittag von Pfäffikon weg auf die idyllische Insel Ufenau, wo die FDP-Familie einige gemütliche Stunden verbringen wird. Der Neuenburger Bundesrat Didier Burkhalter wird auf der «Insel der Stille», wie die Ufenau auch genannt wird, um 17.00 Uhr eine Rede zu einem aktuellen politischen Thema halten.

Text: Roger Bürgler

**Legende zum Bild:**

Die FDP des Kantons Schwyz bekommt am Samstag auf der Insel Ufenau hohen Besuch. Der Neuenburger FDP-Bundesrat Didier Burkhalter besucht den Herbstanlass der Schwyzer Liberalen.

Foto: pd